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针对目前治疗糖尿病药市场混乱， 糖尿

病患者盲目用药，花费高额药费，导致患者家

庭因病致贫，因病返贫的这一严重问题，为了

患者少花钱，用好药，科学治疗糖尿病，负责生

产降糖舒丸的国家大型GMP认证企业，国际

糖尿病联盟（LDF）广东国医堂制药有限公司

决定在全国范围内，加大对糖尿病患者的救助

力度，扩大救助范围，只要你是糖尿病患者，只

要你拨打救助电话，就可以得到救助。

凡服用降糖舒丸一疗程者， 未达到

临床康复标准（即血糖平稳并发症消除）

的患者，凭健康救助卡均可享受免药费

用药，直至康复。

郑重承诺

救助通知

糖尿病新药在我国研制成功

目前在北京召开的治疗糖尿病药物新成果研讨会上，传出一个令

人振奋的消息，我国首个用于“糖尿病以及糖尿病引起的全身综合症”

治疗的新药【降糖舒丸】终于成功问世。【降糖舒丸】是由多种名贵中

药，经高科技浓缩精制而成，该药消除了以往传统中药治疗糖尿病的

弊端，找到了攻克糖尿病的关键物质———胰活素，被医学界誉为“治疗

糖尿病的疫苗”，引起了世界各国糖尿病专家的关注。 糖尿病新药“降

糖舒丸”是传统中医与现代科技的完美结合；是治疗糖尿病的重大突

破，经全国各大医院临床应用，不但有很好的降糖、稳糖功能，同时能

快速、彻底治愈糖尿病引起的各种并发症，是国内首个正式通过临床

证明，对糖尿病引起的并发症，可以达到彻底治愈的药品。由于该药疗

效显著，被国家食品药品监督管理局在药品说明书上，首次批准为“用

于治疗糖尿病以及糖尿病引起的全身综合症”的国家新药，国药准字

Z20090392 同时被全国糖尿病康复工程列为首选指定推广用药。

可怕的糖尿病并发症！

警惕：

糖尿病是现代疾病中的第二杀手， 其对人体的危害

仅次于癌症。 其实，糖尿病本身并不可怕，可怕的是糖尿

病的并发症， 糖尿病带来的危害， 几乎都来自它的并发

症。 在我国糖尿病患者中，合并高血压者多达 1200万，脑

卒中者 500万，冠心病者 600万，双目失明者 45万，尿毒症者 50万。

适用于以下 8 类糖尿病人群：

患者

必读

揭秘治疗糖尿病的误区

1、糖尿病程度较重，一般降糖药疗效不佳者；

2、体内胰岛素缺乏，“三多一少”症状明显者；

3、体内有一定的胰岛素水平，但有明显的胰岛素抵抗，餐后血糖升

高为主者；

4、对各种西药已有耐药性，几种药物合用效果不好者；

5、不能耐受西药的副作用，希望使用中药者；

6、病史较长，已产生严重的心、脑、肾和眼睛并发症，需要注射胰岛

素者；

7、注射胰岛素时间较长，体内已产生胰岛素抗体，血糖仍然很高者；

8、希望停用胰岛素，而找不到合适的替代药物者。

在治疗糖尿病的过程中， 几乎所有的患者都会有同一种经历，

用过很多种降糖药，也住过医院，花了不少钱，但最担心的“并发症”

让患者苦不堪言，为什么降糖药一直没停，饮食也控制得很好，检测

到的血糖也比较稳定，还会出现并发症呢？究其原因，就是没有追求

治病求本的原则，只是消除了表面现象，比如长期有头痛现象的人，

只要吃一片镇痛片，头痛立刻就好了，但引起头痛的原因却没有得到

治疗，药力一过马上又开始痛了，糖尿病患者用的降糖西药，也是一

个道理，当血糖高了，吃颗降糖药，血糖很快就正常了，但是那只是表

面现象，这些西药降糖虽然能起到降低血糖指标的作用，但不能解决

引起血糖升高的根本，一旦停药血糖很快升高。 因此，患者在服用降

糖药的同时，血糖实质上是在发生高低起伏的波动，血糖根本没有得

到真正意义上稳定，这种长期发生的血糖波动是人体所不能适应的，

更重要是由于血糖的波动，就会刺激血管出现血管病变，随着糖尿病

病程的延长，就会出现如高血压、冠心病、脑梗死等其它一系列并发

症。由于国家以前从来就没有批准过一种既能降血糖，又能消除并发

症，而且又没有毒副作用的药物，因此患者只要看到广告中宣传能彻

底治愈糖尿病、消除并发症的药就盲目购买服用，在购药时根本不仔

细阅读药品说明书里功能主治内容，把添加西药成分的中药降糖药

物，误认为能够消除并发症的药物长期服用，结果可想而知。 更有甚

者，把违规添加西药的保健品，误认为是治疗糖尿病的神药，那就更

惨了；另外，现在被传的沸沸扬扬的蜂胶治

疗糖尿病如何如何好， 那也只是商家的炒

作罢了，如果真的有治疗功效， 国家为什

么不批准它为药品，而只批为国家明令禁

止宣传有治疗功效的保健品呢？ 综上所

诉，治疗糖尿病一定要回归科学合理的道

路。 国药准字号药品“降糖舒丸”在说明书

功能主治里首次被国家药监局批准“用于

治疗糖尿病以及糖尿病引起的全身综合

症”字样，能从根本上调节人体微循环，恢

复人体正常的代谢功能，让人体血糖处于

一种自然平衡状态的国家新药。 只有血糖

稳定、并发症消除了，糖尿病患者才能达到

真正意义上的康复。
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从今天起 不用再花

“冤枉钱”

2009年10月30日，28家创业板公司

集体在中国A股市场亮相。 上午8点到9

点半，创业板首批公司上市仪式在深圳

五洲大酒店举行， 在阵阵欢呼声里，湘

股爱尔眼科的董事长陈邦面如平湖，内

心深处却起伏难平。这一天，对于他来

说，来得太不容易了。

2002年， 陈邦成立专业眼科医院。

在他看来，要从根本上解决老百姓“看

病难、看病贵”的沉痼，就必须打破国有

医院“一统天下”的格局。然而，资金不足

是阻碍陈邦带领同事们前行的最大障

碍，直到登陆创业板后，陈邦“让所有人

享受眼健康”的远大理想真正插上了腾

飞的巨翅。

上市迄今，陈邦已在全国30�多个城

市开设了眼科医院， 拥有眼科医师500

多名，年门诊量超过100万人次。

■记者 李治

【陈邦 45岁 爱尔眼科董事长】

“我第一批冲到了创业板”

2009年，“十年磨一剑” 的创业板终

于掀起了红盖头。当年6月，省地方金融

证券办副主任黄卫东向记者透露，湖南

符合创业板基本条件的企业有66家，这

些企业都已经完成股份制改造，其财务

指标、经营业绩等都已达到要求。

省政府《关于进一步加快发展资本

市场的若干意见》明确提出，争取5年内

全省进入上市辅导的企业数达到150家，

境内外上市公司突破90家。 为了实现这

一目标，近期将推动一批新型服务业企

业在主板上市；推动一批传统产业中的

优势企业在中小板上市；推动一批高科

技、成长型企业在创业板上市。

新闻背景

长沙市某小学，学生们在做课间操。 记者 田超 实习生 陈杰 摄

买了房就能在就近的小学

插班读书？不一定！12月7日，读

者刘先生向本报反映， 他在长

沙树木岭都市馨园买了房，楼

盘开发商说， 凭购房合同就可

到附近的锦园小学读书， 但学

校却说暂时不能入学。

据雨花区教育局副局长王

青春介绍， 今年雨花区新增的

学生要新建6所学校才容得下，

由于不少楼盘未及时履行学位

申报手续， 打乱了学校招生计

划， 给购房者的子女入学转学

带来极大不便。

【案例】

买了房孩子转不了学

去年3月，刘先生在树木岭

都市馨园看中一套90平方米的房

子，小区附近有一所锦园小学，售

楼员说只要买了房子， 就能在小

学读书。 刘先生和妻子早就想把

在乡下读书的女儿接到身边，便

立马买下了房子。

今年9月，刘先生去学校打听

女儿插班读书的事。 可负责人告

诉他，学校暂时不收插班生，实在

要插班要经过区教育局的批准才

行。该校高校长告诉记者，雨花区

教育局今年出台规定， 限制大班

额， 要求每个班学生不能超过45

人； 刘先生女儿插班的班级人数

接近60人，已严重饱和，如果再收

就违反了区教育局的规定。

12月7日下午， 记者电话联

系了售楼部的宾小姐， 她仍表

示， 只要拿购房合同去就可

入学。 对于学校不收插班生

的事，宾小姐表示并不知情，

她表示，“楼盘和区教育局早

有协议， 应该不会出现这种

情况”。

【原因】

楼盘申报不及时打乱招生计划

“小孩不能及时入学或

插班， 主要跟楼盘开发商不

及时申报有关。”雨花区教育

局副局长王青春告诉记者，

按照该区有关规定， 新开发

楼盘销售前必须先向区教育

局交纳相关教育配套费，然

后申报学位划分， 经区教育

局批准后， 家长就可提前到

楼盘所划定的学校报名。目前，

雨花区新开发楼盘非常多，但

很多楼盘未履行申报程序，打

乱了学校的招生计划。

“相比初入学学生，插班生接收

更难。”王青春说，学校每年都

会针对初入学学生固定新开一

个班， 能够解决大批楼盘新产

生的生源， 但已固定的年级和

班级学生都已饱和， 插班生临

时要转过来非常难， 除非是有

学生要转学空出学位， 才能接

受插班生。

【提醒】

转学学校不接收最好先别转

王青春向记者提供了一组

数据：2010年雨花区净增学生

3206人，大部分都是购房转入。

按照45人一个班，一个学校1个

班的规模， 一年要新建6所学

校。王青春说，目前全区50多所

学校， 大部分学校的班级学生

都超过了50人， 超出了大班额

的规定。 但新开发楼盘仍在不

断增长， 这给学生入学带来极

大不便。

王青春提醒业主和家长，

因购房为子女转学要特别慎

重。王青春介绍，家长在购房时

先要到楼盘查看学位划分证或

相关文件， 到教育局缴纳教育

配套费并申报学位划分的楼盘

购房，子女才能就近入学。子女

要转到教育局划定的学校读

书， 家长要提前到学校报名了

解情况，看是否可转学；如果不

能转入， 最好不要办理转学手

续，以免耽误子女读书。

■记者 王文 实习生 张懿

楼盘申报不及时卡住插班生

雨花区教育局：购房先查看学位划分证


